



学校教育目標：夢と希望に向かってチャレンジする子ども

旭市立鶴巻小学校

鶴巻小だより

学校だより第29号

令和4年

3月10日

めざす子ども像：共に学び 共に遊び 共に笑い 共に働く

6年生を送る会「感謝の気持ちを込めて」

3月4日（金）6年生を送る会を実施しました。小規模校の良さを生かして、全校参加で実施しました。間隔を空けてマスク着用で体育館で行いました。卒業する6年生に感謝の気持ちを込めて各学年がお祝いの発表です。制限がある中、どの学年も趣向を凝らした発表で大いに盛り上がりました。合奏、手話、ダンス、劇、大喜利、映画等の発表に、会場全体が笑いや涙で包まれました。

コロナ禍でたくさんの行事が中止される中で、最後に全校で6年生を送る会を実施できたことをとてもうれしく思います。6年生にも大きな思い出になったことでしょう。

まん延防止等重点措置の適用のため、保護者の皆様の参加が叶わず、当日ご覧いただけなかったのが残念です。感染予防のためにご協力いただきありがとうございました。



アーチをくぐって6年生入場



6年生15名一人一人を
5年生が紹介しました



3年生「ありがとう6年生」



1年生「ダンス パブリカ」



2年生「つるまきライブ!ライブ!」



4年生「ツバメダンス&大喜利」



5年生「劇 ミカンたろう物語」



6年生「リアルアイカツ~伝説のあいつが~」



職員「鬼滅の刃 卒業編」



6年生代表「お礼の言葉」

来週3月19日(土)はいよいよ卒業式です。感染予防のため、参加人数を減らして行います。当日は1年生から3年生まではお休みとなります。4年生と5年生が在校生代表として参加し、職員とともに卒業生15名の旅立ちの時を祝います。